

DIPUTADA MARÍA MANDIOLA TOTORICAGUENA.
MOVIMIENTO REGENERACIÓN NACIONAL.

RECTIFICACIÓN DE HECHOS.

Con el permiso de la presidencia de esta honorable asamblea, gracias. Quisiera precisar datos, otra vez la oposición en su narrativa, repetitiva, sin argumentos, de querer engañar al pueblo, los datos de la deuda, lo vuelvo a repetir: Este presupuesto representa el 1% en relación al PIB de la deuda pública, mucho menos que en gobiernos anteriores. El manejo de la deuda ha sido la más responsable en décadas, no solo se están pagando endeudamientos de PEMEX, adquiridos en gobiernos anteriores, sino que en términos reales, el crecimiento de la deuda es el 1%, únicamente. La economía, no está en un escenario de recesión, en cuanto a la perspectiva macroeconómica, podemos decir que se tuvo un primer semestre con una inversión extranjera directa de 34.3,000 millones de dólares, marcando un nuevo récord histórico y además, el modelo económico y de bienestar, tiene su mejor indicador en los más de 13 millones de personas que han salido de la pobreza. Los ajustes en materia de procuración y administración de justicia, responden al nuevo modelo de justicia en México, un modelo que permitirá ahorros porque se eliminaron los privilegios, con mucha responsabilidad, el modelo que defienden es el de Calderón, ¿De qué procuración de justicia me hablan? ¿La de García Luna? ¿De esos derechos humanos nos hablan? Hoy hay un modelo humanista, eficaz, donde la reforma judicial permitirá cambios estructurales a la justicia. Y claro que hay que saber de finanzas, lamento mucho que desconozca la diferencia entre déficit y deuda, únicamente en ello, es claro que no conoce cómo funcionan las finanzas, las finanzas públicas antes que cartas a Santa Claus, le recomiendo un buen curso de finanzas públicas; es cuanto.